

## Homepage 50000-mal besucht

Geschrieben von: Fabian Mades

Dienstag, den 11. Oktober 2011 um 11:34 Uhr -

---



Gerade in den letzten Wochen war laut den Statistiken unsere Homepage so gut besucht wie noch nie. Inzwischen wurde die Internetpräsenz 50000-mal aufgerufen. Daher möchte sich die Redaktion von tt-dichtelbach.de bei allen Besuchern für das Interesse bedanken. Außerdem hoffen wir auch für die Zukunft immer aktuelle, ausgewogene und interessante Informationen anbieten zu können - sei es in Textform, in Bildern oder per Videomitschnitten. Auch über ein positives oder negatives Feedback bezüglich unseres Internetauftritts würden wir uns sehr freuen. Denn nur so kann gewährleistet werden, dass der Inhalt auch zukünftig zur Zufriedenheit der Seitenbesucher erscheint.